

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Claude et Robert, deux drôles de baladins au marché de Printemps



Robert à l'accordéon et Claude au chant, tels deux troubadours, ont animé à leur manière le marché au fort.

Plus qu'un rassemblement d'artisans et de véhicules anciens, le marché de Printemps est aussi le terrain de jeu de Claude Charbonnier et Robert Meyer. Un vrai plus indéniable à cet événement, où chansons et poésies se sont entremêlées, célébrant le printemps et ses valeurs.

Certes, le marché de Printemps est un grand rassemblement d'artisans, de voitures anciennes, de vieux tracteurs, mais pas seulement. L'animation proposée par le conteur Claude Charbonnier et l'accordéoniste Robert Meyer a apporté un supplément d'âme, apprécié de tous.

Il faut dire que les deux troubadours sont présents sur la place depuis plusieurs années déjà, et pour cette édition du marché de Printemps, ils avaient décidé d'animer tous les secteurs de ce grand déballage commercial. Dès samedi, ils étaient sur place pour décorer l'élément principal de leur récital : une charrette contenant la sono, protégée par des branches d'arbres et des fleurs.

Sur les coups de 11 h, après quelques réglages, l'accordéon annonçait le début des « hostilités » et Claude Charbonnier annonçait la couleur : « C'est le printemps à Sanchey, bravo à tous les amis du fort d'avoir rassemblé autant de monde dans ce lieu ! ».

• Un hymne au printemps

Les deux troubadours intercalaient chansons et poésie, interprétant des morceaux comme « Le marchand de bonheur », « L'aventure commence à l'aurore », « Le printemps est arrivé », et « Les filles sont jolies dès que le printemps revient ». Le conteur évoquait aussi les odeurs du printemps et ces moments qui riment avec amour.

Puis, les deux baladins de la belle chanson s'aventuraient dans le fort pour interpréter des romances à la gloire de chaque artisan, aucun d'eux n'ayant été oublié. D'ailleurs, tous ont apprécié cette attention qui mettait en valeur et en chanson leur talent.

Après la pause de midi, les deux artistes repartaient à travers les stands, interprétant, selon leur inspiration, des chansons sur le printemps et cette manifestation, distribuant tout au long de l'après-midi un véritable plaisir et un moment de bonne humeur.

• **aa**

aa